



## Sin rubor

Aunque la presidenta **Claudia Sheinbaum** ha rechazado que haya una intención de censura en las recién enviadas reformas a la Ley de Telecomunicaciones, senadores de Morena y PT confiesan sin rubor que de lo que se trata es de ¡controlar la narrativa! La senadora petista **Lizeth García** fue más allá y aseveró que el Estado debe intervenir medios y redes sociales para evitar división y odio. En la misma línea discursiva el senador morenista **Anibal Ostoa** advirtió que es momento de tomar el control de lo que consideran sus pantallas y sus medios y dejar de ser rehenes del chantaje mediático. ¡Con esos amigos, para qué quiere la Presidenta enemigos!

## Es Andrea pero no es Andrea

No sin cierta enjundia, la Presidenta elogió en su mañanera a la legisladora **Andrea Chávez**, calificándola como “una senadora joven que tiene espectaculares intervenciones en tribuna de defensa de nuestro proyecto (de Morena, pues)”. La alabanza vino a cuento porque resurgió el tema de la carta contra los actos anticipados de campaña que Sheinbaum envió a su partido (y que sólo su partido podrá dar a conocer). Todo mundo sabe que el motivo de la misiva fue justamente la acción anticipada de Andrea Chávez, pero la mandataria insiste en que no, que no y que no. Ok.

## Regalo del Día del Niño

La jefa de Gobierno de la CDMX, **Clara Brugada**, confirmó la renovación del contrato del Gran Premio de México de la Fórmula 1, cuya firma tendrá lugar el 30 de abril. El evento, que hasta hace pocos años era tachado de elitista, clasista, contaminante y símbolo del derroche, hoy se celebra como un triunfo social y cultural, con foto, aplausos y mensaje político incluido. Qué vueltas da la vida.



## Despacio que lleva prisa

Ni 24 horas pasaron desde su reapertura, cuando miles de usuarios debieron padecer retrasos hasta de media hora en la renovada Línea 1 del Metro. Con bombo y platillo, tres estaciones fueron reinauguradas ayer miércoles por la Presidenta y la jefa de Gobierno. Aunque esos retrasos (y por lo tanto, molestias comprensibles para los pasajeros) pueden deberse a la fase de arranque, de todas maneras cabe preguntarse: ya se habían tardado dos años las obras (y lo que falta hasta Observatorio), ¿no podían tardarse algunos días más hasta garantizar el mínimo de inconvenientes?

---

## Tensión oficialista

En la CDMX la '4T' también tiene problemas, y aquí no solo con el PT, sino también con el Verde, pues ambos partidos se quejan de que son relegados por Morena de las decisiones del Congreso local. Luego de que dieron a conocer un acuerdo para que sus concejales en las 16 alcaldías trabajaran en una agenda común y excluyeran a los guindas del mismo, la coordinadora de los diputados morenistas, **Xóchitl Bravo**, "se puso las pilas" y logró convencerlos, junto a sus asociaciones parlamentarias, que den los votos para la mayoría calificada y firmar la Alianza por la Transformación, así como mantener unido al bloque mayoritario. Este acuerdo se dará a conocer el lunes, antes de que los diputados locales se tomen ¡otro puente! y regresen hasta el 6 de mayo.